

Antrag Nr. 09-F-01-0036
SPD

Betreff:

Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der neuen Martin-Niemöller-Schule
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 22.04.2009

Antragstext:

Mit Beschluss 0094 hat die Stadtverordnetenversammlung am 26.3.2009 der Montage einer Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der Krautgartenschule und deren Betrieb durch die Landeshauptstadt Wiesbaden zugestimmt (SV 08-V-64-0006).

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, eine ähnliche Anlage auf dem Dach der neu zu errichtenden bzw. zu sanierenden Martin-Niemöller-Schule zu realisieren und zu betreiben.

Wiesbaden, 22.04.2009

gez.

Klaus Ries
Umweltpolitischer Sprecher

f.d.R.

Christian Lahr
Fraktionsassistent